

Avec le Groupe de Sonatrach.

## GCB présente à la 52<sup>ème</sup> édition de la foire internationale d'Alger.

*Inauguré par le chef de l'Etat, Monsieur Abdelkader BENSALAH, la 52<sup>ème</sup> édition de la Foire Internationale d'Alger (FIA) a eu lieu du 18 au 23 Juin 2019 au palais des expositions, pins maritimes, Alger.*



Le chef de l'état a affirmé lors de l'inauguration de cette 52<sup>ème</sup> édition de la FIA, l'importance d'encourager les entreprises nationales à produire davantage pour investir les marchés internationaux. Le chef de l'Etat qui a sillonné les différents stands, accompagné de membres du gouvernement et de représentants du corps diplomatique accrédité en Algérie, a souligné l'importance de poursuivre les démarches visant à accompagner les entreprises algériennes et à les encourager à doubler et à améliorer la qualité de la production nationale, appelant ces dernières à continuer à concrétiser leurs projets, en vue de concourir à la hausse des exportations algériennes, par rapport aux importations.

Etaient présentes sur le Stand de SONATRACH l'ensemble de ses filiales qui constituent la chaîne de production des hydrocarbures en Algérie, qui a pour objectif de se rapprocher du grand public selon les directives de la Direction Générale de SONATRACH, la présence du Groupe à cette foire internationale s'inscrit dans le cadre de « Sonatrach, Une Société Citoyenne ».



Sonatrach, l'Energie du Changement سوناطراك ، قوة التغيير

